



Septiembre 2016

Estimado Director,

El día **20 de noviembre** se celebra el Aniversario de la Convención de los Derechos del Niño. Este año, es además muy especial para nosotros, porque cumplimos 70 años trabajando en favor de la infancia. Por todo ello, desde UNICEF Comité Castilla y León queremos aprovechar esta ocasión e involucrar a toda la comunidad educativa celebrando este aniversario de una manera especial.

¡Juntos podemos lograr que los derechos del niño sean una realidad!

Así, en esta ocasión, queremos poner el acento en la crisis de refugiados. Miles de niños siguen viéndose forzados a abandonar sus hogares cada día, huyendo de cruentos conflictos como el de Siria, que entra ya en su sexto año consecutivo y que sólo ha dejado destrucción, violencia y el terrible riesgo de una generación perdida.

En este sentido, queremos invitar a tu centro educativo a sumarse al programa Enredate de UNICEF y participar en la celebración del Día Universal del Niño, conociendo más los derechos de los niños refugiados, organizando la carrera solidaria u otra iniciativa para apoyar el trabajo de UNICEF por los derechos de todos los niños en todo el mundo.

Podéis personalizar la actividad como creáis conveniente. Lo fundamental es que los participantes entiendan y empaticen con otros niños.

Si estáis interesados en recibir más información o en que tu centro participe, puedes contactar con UNICEF Castilla y León a través de la dirección castleon@unicef.es, en el teléfono **983397087** o visitando la web www.enredate.org

¡SUMATE A LA FIESTA DE LOS DERECHOS!

María José Pequeño Gutiérrez
Presidenta UNICEF Comité Castilla y León